



Wiener Linien Ihr 10-jähriges Jubiläum feiert die Ströck-Weihnachtsbim heuer und spendet in diesem Jahr die Einnahmen an den Verein "Herzkinder", der sich für herzkranken Kinder einsetzt und diese unterstützt. Die Bim startet am Karlsplatz, weitere Einstiegsstellen sind am Schwedenplatz, beim Schottentor sowie beim Rathausplatz. Es erwartet euch eine festlich geschmückte Bim sowie Weihnachtsmusik und Köstlichkeiten der Bäckerei Ströck. Die Mitfahrt ist für Kinder kostenlos, Erwachsene bezahlen 4€. Wir freuen uns auf euch und wünschen einen schönen 1. Adventssonntag. Weitere Infos zur Bim gibt es auf unserer Website: <http://fal.cn/u30>



 am 30.11.2014 15:38:43

Original: